

Veranstaltungsort

Ostkirchliches Institut
97082 Würzburg, Steinbachtal 2a

Kosten (einschl. Stehempfang) **7,00 €**
ermäßigt **2,00 €**

Die Kosten werden per Lastschrift eingezogen. Bitte füllen Sie deshalb auf dem Anmeldeabschnitt die Bankeinzugsermächtigung aus. Barzahlung an der Abendkasse ist ebenfalls möglich.

Anmeldung

Ihre Anmeldung erbitten wir mit anhängendem Abschnitt per Post, Internet oder Tel./Fax an die

Kath. Akademie Domschule Würzburg

Tel.: 0931/386-64 500, Fax: -64 555
info@domschule-wuerzburg.de
www.domschule-wuerzburg.de

Anmeldeschluss

Donnerstag, 21. November 2013
Ihre Anmeldung gilt als verbindlich, es erfolgt keine Bestätigung.

50 Jahre 1962-15
II. Vatikanisches Konzil



DIE VIELFALT DER KATHOLISCHEN KIRCHE

Das Dekret „Orientalium Ecclesiarum“
über die katholischen Ostkirchen

**Donnerstag | 28. November 2013 |
18.00 - 20.00 Uhr**

Würzburg

Ostkirchliches Institut | Steinbachtal 2a

**17.00 Uhr | Vesper
im byzantinischen Ritus**
Kirche St. Bruno | Steinbachtal

Bitte senden Sie diesen Abschnitt per Post bzw. per Fax zurück:
Katholische Akademie Domschule, Fax: 0931/386-64 555

Anmeldung zum Akademieabend »Die Vielfalt der katholischen Kirche« am Donnerstag 28. November 2013

Hiermit ermächtige ich Sie, die Kosten für die oben genannte Veranstaltung per Abbuchungsauftrag einzuziehen:

Name _____ Kontoangaben sind bereits bekannt.

Kto. Nr. _____ BLZ _____

Straße, PLZ, Wohnort _____ Bank _____

Tel. und evtl. Fax _____ Kontoinhaber _____

E-Mail _____ Datum u. Unterschrift (nur gültig für diese Veranstaltung)

ermäßigte Gebühr für Schüler, Studierende, Arbeitslose

Die Vielfalt der katholischen Kirche

Das Dekret „Orientalium Ecclesiarum“ über die katholischen Ostkirchen

Die katholische Kirche ist nicht mit der römisch-katholischen (lateinischen) Kirche gleichzusetzen. Sie umfasst auch mehr als 20 Kirchen „eigenen Rechts“, die ostkirchlichen Traditionen (der byzantinischen, alexandrinischen, westsyrischen, ostsyrischen und armenischen) angehören und innerhalb dieser Kirchenfamilie in ihrer Würde der lateinischen Kirche gleichgestellt sind.

Die katholischen Ostkirchen stehen in voller Gemeinschaft und Glaubenseinheit mit dem Römischen Stuhl. Ihre theologische, geistliche, liturgische und rechtliche Eigenart teilen sie jedoch auch mit den orthodoxen bzw. orientalisch-orthodoxen Kirchen. Das Zweite Vatikanische Konzil hat das Dekret „Orientalium Ecclesiarum“ verabschiedet, um die Bedeutung dieser Kirchen für die katholische Gesamtkirche zu unterstreichen. Dabei wurden auch wichtige theologische Weichenstellungen getroffen.

Der Akademieabend widmet sich mit zwei Vorträgen dieser vielfältigen „anderen“ Art katholisch zu sein. Neben einem Einblick in die wichtigsten Aussagen des Konzilsdekrets wird ein zweiter Vortrag die Perspektive einer Ostkirche, nämlich der Melkitischen Griechisch-Katholischen Kirche, deren Patriarchatssitz in Damaskus ist, zum Thema haben.

Der Akademieabend klingt mit einem Stehempfang aus.

Wir laden Sie dazu herzlich ein.

Dr. Thomas Franz
Katholische Akademie Domschule

PD Dr. Dr. Thomas Németh
Direktor des Ostkirchlichen Instituts

Referenten

PD Dr. Dr. Thomas Németh

Direktor des Ostkirchlichen Instituts und Fachvertreter für Ostkirchengeschichte und Ökumenische Theologie an der Kath.-Theol. Fakultät der Universität Würzburg

Dr. Hanna Ghoneim

Seelsorger der melkitischen Gemeinde in Wien